

目次 Contents

- 2 目次・すその人
- 3 特集 国道246号裾野IC入口交差点歩道橋撤去工事に伴う交通規制
- 4 特集 令和4年度裾野市の財政状況
- 6 特集 市の企業誘致活動
- 8 後期高齢者医療制度の保険証更新
令和5年度介護保険料
- 9 国民健康保険保険証の更新
令和5年度国民健康保険税
- 10 フォトグラフ
- 12 市営墓地の墓所使用者を募集
- 13 インフォメーション
- 17 図書館だより
- 18 救急協力医
- 20 裾野っ子・すこやかタウン
市長戦略最前線



第15代 ウェルター級 キング・オブ・パンクラシスト

林 源平さん (33歳)

6月4日(日)、東京のニューピアホールで行われたPANCRASE334で、林源平さんは総合格闘技団体パンクラスの第15代ウェルター級新王者になりました。県内の格闘技ジムとしては、初のパンクラス王者（キング・オブ・パンクラシスト）です。

林さんは、富岡中学校出身で三島市のIGGY HAND'S GYMに所属しながら東京で活躍するプロの格闘家です。5月27日(土)に



は、市観光・スポーツ大使に就任しています。「大使に就任するとき、チャンピオンベルトを裾野へ持ち帰ると約束をしていたので、達成できてほっとしています。リングに上がるのは自分1人ですが、心が弱ければ勝つことができません。自分が勝っても負けても応援し続けてくれる仲間やスポンサーの支えがあつての勝利です」と試合を振り返りました。

中学生のときの夢はプロレスラーだったという林さん。「自分は格闘家になり夢中で走り続けて10年、気づいたらチャンピオンベルトを手にしていました。子どもたちには、何か自分が夢中になれるものを見つけて、挑戦してほしいです」と子どもたちにエールを送りました。

林さんの次の目標は海外。強さを求めて世界へ挑戦します。

表紙 Front cover



チャンピオンベルトを裾野へ

空手家のアンディ・フグに憧れた少年は総合格闘技の王者になり、チャンピオンベルトを裾野へ持ち帰りました。



susonobito No.50